



Volleyballer im Landesfinale

Volleyball-Pestalozzi-Gymnasium Rodewisch im Landesfinale

In der zweiten Hauptrunde des Volleyballturniers „Jugend trainiert für Olympia“ setzte sich in der Wettkampfklasse II (WK II) die Mannschaft des Pesta-Gymnasiums mit 3 Siegen souverän gegen das Schweizer Gymnasium Limbach-Oberfrohna, dem Gymnasium Markneukirchen und dem Sandberggymnasium Wilkau-Haßlau durch. Als bester Spieler des Turniers wurde Antonio Petzold geehrt. Am 15. März fahren Daniel Löffler, Chris Schuster, Paul Görner, Anton Bauer, Dustin Gerber, Antonio Petzold und Lennart Kremling zum Sachsenfinale nach Dippoldiswalde. Ein großartiger Erfolg für das Gymnasium in Rodewisch.

Lennart Kremling

